
CONSEIL DE PARENTS 
ÉCOLE MICHAËLLE-JEAN 

Le 4 avril 2019 
 
 
PRÉSENTS 
 
Souleiman Bouraleh 
Sabelle Gueye 
Ibrahim Karidio 
Chantal Londji-Dang 
Christophe Nayet 
Marc Parisien 
Véronique Wilson 
 
 
1. OUVERTURE DE LA REUNION 
 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Proposé par Souleiman, appuyé par Sabelle. 
 
 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL  
 
Proposé par Marc, appuyé par Christophe. 
 
 
4. RAPPORT DU PRÉSIDENT 
 

● On devait rencontrer le directeur du cabinet du Ministère de l’éducations. Ça a été 
annulé à cause de l’élection qui sera déclenchée d’ici peu. 

● Chantal a écrit et envoyé une lettre à l’Honorable Michaëlle Jean. Nous l’avons invitée à 
notre école. 

● Journée portes ouvertes: ça s’est bien passé. 
● Les élections partielles sont en cours. Chantal est candidate, ainsi que Jean-Daniel 

Tremblay. Les élections se tiendront le 13 mai. Les bureaux de vote seront dans les 
écoles publiques de la ville. 

 
 
 
5. RAPPORT DE L’ÉLÈVE (Fatima) 
 



● Le mois de mars était le mois de la francophonie. Les élèves ont eu une présentation 
sur la francophonie albertaine; il y a eu une levée de drapeau.  

● Les élèves de la 7 à 9 sont aller voir un film au Campus St-Jean. 
● Le 14 mars il y a une journée de la francophonie. 
● Le 14 mars il y a eu une journée d’accueil pour les 6e année. 
● De nombreux élèves ont aidé pour la journée portes ouverte, pour présenter l’école. 

Beaucoup d’élèves de 6e année de Gabrielle-Roy sont revenus en soirée. 
● Il y a une activité pour le jour de Pi. Il y eu des compétitions amicales.  
● Des aménagements ont été apportés à l’école, notamment de la nouvelle peinture pour 

la bibliothèque. 
● Le comité des finissants nous remercient pour la contribution de la Société. Il y aura 

d’autres campagnes de financement. 
● La remise des diplôme aura lieu le 20 juin. Tout le monde est invité. Le souper et la 

danse se tiendront le 21 juin. 
● Le voyage au Japon s’est bien déroulé (11 élèves). Les élèves remercient la Société 

pour sa contribution. 
● Une dizaine d’élèves ont agit comme mentors pour des élèves de Gabrielle-Roy dans le 

cadre du programme des Grands frères et Grandes soeurs. 
 
 
6. RAPPORT DE L’ENSEIGNANT (lu par Sylvie) 
 

● Début de saison de badminton pour les 7e année. 
● Les rencontres de parents: il n’y a pas eu beaucoup de parents. 
● Pour les bulletins, Sylvie a fait la demande pour que ceux-ci soient envoyés par courriel. 

Il est possible que le système soit prêt pour juin. 
● Les portes ouvertes: une quinzaine de familles sont venus. Plusieurs d’entre eux étaient 

des nouveaux parents.  
● Le groupe Silence en feu va se produire en avril. 
● Il y aura un match de ballon-panier amical élèves-enseignants.  
● Les Olympiades de science se tiendront au mois d’avril.  

 
 
7. RAPPORT DE LA DIRECTION D’ÉCOLE  

● PAC : la rencontre mardi a bien été. Présentation aux conseillers, le 7 mai en soirée. 
L’école a fait d’excellents progrès, et ce dans tous les domaines. 

● Portes ouvertes 14 mars: 10 familles (15-20 personnes). 
● Début nouveaux cours d’options 7-8-9. 
● Rencontre des parents 21 mars : très bien mais peu de parents présents. 
● Sortie au théâtre des élèves du théâtre et des 11e au campus, pièce « Persépolis » : 

élèves ont fait preuve d’un excellent comportement. 
● Voyage au Japon très bien été, l’année prochaine l’Espagne! 



● Bourse du Conseil de parents : date limite 30 avril 16h. Bal le vendredi 21 juin 19h 
Château Crowne Plaza (2 x 500$). Remise des diplômes : jeudi 20 juin 19h grand 
gymnase. Nous avons été goûter la nourriture hier (3 élèves). 

● Réunion mardi 3 sept.  pour BBQ : BBQ : jeudi 12 sept. et AGA jeudi 19 sep t. 
● Athlète étoile de BB de ASSA Metro League: Karifa (félicitations). 
● Journée mondiale de la santé : partage bonne nourriture sur l’heure du dîner (pommes, 

bananes) et un questionnaire sur l’heure du dîner. Excellente participation! 
● Prélèvement de fonds chocolats Purdys par le comité du bal et Justice sociale. 
● Club de course/badminton. 
● Radio étudiante : reportage de Radio-Canada. 
● Participation au festival jeunesse à Nordegg : troupe de théâtre et groupe de musique 

(11-12-13 avril). 
● Journée ROSE santé mentale. 
● 2-3 mots ou phrases qui décrivent l’école M-J. 
● 7 avril : ouverture de l’école il y a 3 ans. On va fêter en juin en même temps que le 25e 

du CSCN. 

 
8. VARIA 
 

A. Formulaires d’inscription: Marc est mécontent du formulaire actuel. Dans celui-ci les 
parents doivent mentionner qu’ils ont compris qu’elle est la différence entre les écoles 
publiques et catholiques, mais ces différences ne sont pas énoncées dans le formulaire. 
De plus, les parents doivent également mentionner qu’ils comprennent qu’elle est la 
politique du CNSN en matière d'exemption. Celle-ci est vague et semble en conflit direct 
avec les politiques du CSCN. Marc va rédiger une lettre pour le CSCN. 
 

B. Dernière réunion du CSCN: Rien ne bouge du côté d’un nouvel édifice. 
 
 
 
9. AJOURNEMENT 
 
Proposé par Chantal, proposé par Christophe; 20h13. 
 


